



Área de Promoción de la Ciudad y Captación de Inversiones

EL AYUNTAMIENTO ORGANIZA UN ENCUENTRO EMPRESARIAL SOBRE LAS OPORTUNIDADES DE NEGOCIO DE LAS EMPRESAS ALEMANAS EN MÁLAGA

Será mañana viernes 13 de enero en la nueva incubadora de empresas Promálaga Economistas y reunirá a empresarios alemanes instalados en la ciudad

Durante la jornada se presentará el entorno económico de Málaga y los sectores de oportunidad para el desarrollo de negocios alemanes en la ciudad

12/01/2023.- El Ayuntamiento de Málaga, a través de la empresa municipal Promálaga, perteneciente al Área de Promoción de la Ciudad y Captación de Inversiones, celebra este viernes 13 de enero la segunda edición de la 'Jornada Empresarial Málaga - Alemania: oportunidades de negocio en la ciudad de Málaga'.

Organizado por la Oficina del Inversor del Consistorio en colaboración con el consulado alemán y Deutsches Wirtschaftsforum Andalusien (DWA), el encuentro abordará las posibilidades de inversión en Málaga para las empresas alemanas. Será a partir de las 10:30 horas en la nueva incubadora de empresas Promálaga Economistas (calle Beatas, 34).

La concejala de Promoción de la Ciudad y Captación de Inversiones, Rosa Sánchez, será la encargada de presentar el entorno económico de Málaga y los sectores de oportunidad para el desarrollo de negocios alemanes en la ciudad.

Durante la jornada también intervendrán el cónsul de la República Federal Alemana en Málaga, Arnulf Braun; el presidente de DWA, Fernando Frühbeck; el gerente de Promálaga, Francisco Salas; y empresarios alemanes instalados en Málaga como Benno Bühler, arquitecto de Bühler & Partner, y Rolf Zipf, gerente de Rindus.

OFICINA DEL INVERSOR Y MALAGAWORKBAY

La labor de la Oficina del Inversor del Ayuntamiento de Málaga es contribuir a la recuperación económica, atraer empresas internacionales que generen nuevos puestos de trabajo y asesorar a las que decidan establecerse en la ciudad, así como fomentar la atracción y retención de talento.



Uno de sus principales proyectos es MalagaWorkbay, cuyo portal de Internet <https://malagaworkbay.com/> ofrece la información que necesita un teletrabajador para instalarse en Málaga y poder trabajar y/o emprender: servicios, transportes, alojamiento, etc. Está disponible en diferentes idiomas: español, inglés y alemán.

El proyecto cuenta también con #BayWorkers, una comunidad formada actualmente por personas que teletrabajan y viven en Málaga. El objetivo de esta comunidad es identificar a estos profesionales y generar espacios de comunicación y de cooperación comunes que posicionen a Málaga como uno de los mejores lugares para teletrabajar.

De esta comunidad pueden formar parte *freelancers*, empresarios, teletrabajadores y emprendedores que han puesto Málaga en su ruta. Con solo registrarse a través de la web <https://malagaworkbay.com/bayworkers/> accederán a un espacio de atención personalizada, descuentos y ventajas, actividades culturales y de ocio, así como encuentros de *networking*.

Otra de las líneas de acción de la Oficina del Inversor es el desarrollo y apoyo de encuentros empresariales como el de este viernes 13 de enero. También cabe destacar la elaboración anual del Barómetro del Clima de Negocio de Málaga junto a Fundación Ciedes, la colaboración con distintas cámaras de comercio bilaterales (como son la alemana, británica, francesa y sueca), así como la organización de eventos para que los corresponsales de medios Internacionales de comunicación conozcan de primera mano el desarrollo económico de la ciudad.

PROGRAMA ‘JORNADA EMPRESARIAL MÁLAGA – ALEMANIA’

10:00 horas. Recepción de los asistentes

10:30 horas. Bienvenida por parte de las autoridades

- Rosa Sánchez Jiménez. Concejala de Promoción de la Ciudad y Captación de Inversiones
- Arnulf Braun. Cónsul de la República Federal Alemana en Málaga
- Fernando Frühbeck. Presidente Deutsches Wirtschaftsforum Andalusien (DWA)

10:45 horas. Presentación general del entorno económico de la ciudad de Málaga. Sectores de oportunidad para el desarrollo de negocios alemanes en la ciudad de Málaga

- Rosa Sánchez Jiménez. Concejala de Promoción de la Ciudad y Captación de Inversiones

11:15 horas. Experiencias empresariales internacionales en Málaga



- Benno Bühler. Arquitecto. Bühler & Partner
- Rolf Zipf. Gerente. Rindus

12:15 horas. Ruegos y preguntas

12:30 horas. Clausura de la jornada

- Francisco Salas. Director Gerente de Promálaga